



前原中だより

船橋市立前原中学校

第1号

令和7年4月7日発行

教育目標	「調和のとれた人間性豊かな生徒の育成」 (1) 確かな学力・自ら学んでいく生徒を育成する (2) 豊かな心・他者を思いやる生徒を育成する (3) 健やかな体・健康で活力のある生徒を育成する
重点目標	◇お互いを認め合い、より良い人間関係を作ることのできる生徒の育成 ・人の痛みのわかる思いやりの心を育てる ・自他の命を大切にする ◇「時を守り 場を浄め 礼を正す」ことのできる生徒の育成 日常の五心(素直な心・反省の心・奉仕の心・謙虚な心・感謝の心)の充実 「場に応じた、あいさつ ができる」

学校と地域に愛着と誇りを

前原中学校長 今井 弘

花冷えで開花の遅れた校庭のソメイヨシノが、新年度のスタートを祝うかのように咲き誇っています。保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。また日頃より、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき感謝申し上げます。

本年度は、新たに279名の新入生を迎え、全校生徒877名でのスタートとなります。学校教育目標は、昨年度同様、上記のとおりです。

私は2年前に着任したとき、この教育目標を実現するため、取り組んできたことが2つあります。それは、子供たちと教職員が、学校や地域に愛着と誇りをもつことです。その一環として、学校だより等で前中とその周辺の歴史や伝統文化を紹介してきました。また、学校行事や部活動などに、子供たちと教職員が一緒になって真剣に取り組むことで、所属感や達成感、協力することの大切さを学んでほしいという話をしてきました。そうして育まれた学校や地域への愛着と誇りは、大人になっても変わることはないと思います。

2つめは、人とのつながりを大切にすることです。社会的動物と言われる人は、一人では生きていけません。互いに支え合い、助け合って生きています。激しく変化する現代社会を、どう生き抜いていくのかと考えたとき、必要になってくるのはコミュニケーション能力ではないでしょうか。人とつながることの大切さや、つながることで人生が豊かなものになることを子供たちには学んでほしいと思います。

子供たちは近い将来、前中を卒業する 때가きます。そのとき、「前中でよかった」という母校への愛着や誇りを胸に、新しい環境に巣立ってほしいと思います。前中での集団生活を通して学んだ多くのことが、社会に出たときに役に立ったり、支えになったりできるよう、職員一同、全力で取り組んでいきます。保護者の皆様におかれましては、何卒ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

学校と教育委員会からのお知らせ

◇ 就学援助のお知らせ

「就学援助制度」は、経済的理由により学校で必要となる諸経費についてお困りの保護者に対して、その一部を援助する制度です。就学援助の認定者は校外活動費等の補助や給食費の免除が受けられます（但し、学校徴収金は納付が必要です）。申請を希望する方は、学校・教育委員会学務課・船橋駅前総合窓口センターにある「令和7年度就学援助 申請書 兼 同意書」（市ホームページからもダウンロード可能）に必要事項を記入し必要書類を添付して、学校へ提出してください。解雇や疾病等による失業等特別な事情がある方は令和7年の収入での審査が可能な場合がありますので、教育委員会学務課までお問い合わせください。

問合せ先：

就学援助制度について 学務課 047-436-2852

学校給食費について 保健体育課 047-436-2418

市ホームページ

<https://www.city.funabashi.lg.jp/kodomo/teate/005/p008693.html>



※船橋市外から通学されている方は、住所地の教育委員会就学援助担当課へお問い合わせください。

◇ 個人名や写真の掲載について

昨年度も学校便りや学年・学級便り等で、学校行事や部活動等での生徒の活躍や功績をお知らせしてきました。今年度もお子様の氏名や写真を掲載するにあたり、個人情報保護法により保護者の方の同意が必要となりますので、同意いただけますようお願いいたします。個人名や写真の掲載を希望されないご家庭におかれましては、教頭までご連絡ください。

◇ 学校における合理的配慮の提供について

平成28年4月1日から、「障害を理由とする差別の解消の推進に関する法律」の施行により、「障害者に対して不当な差別的取扱いを行うこと」が禁止されると共に、国・地方公共団体（公立学校を含む）において、合理的配慮の提供が義務となっております。学校においては、障害のある児童生徒が安心して学校生活を送ることができるよう、個々の教育的ニーズに応じた教育の充実に努めて参ります。「合理的配慮の提供」について、ご質問やご要望がある場合は、学校までご相談ください。

◇ 配布物のペーパーレス化について

前原中学校では、「ご家庭へ直接配信できること」「資源削減のためのペーパーレス化」のため、学校だよりやPTA総会資料などを、学校ホームページ掲載やメール配信にてお知らせしております。紙媒体を希望されるご家庭は、お子様を通じて学級担任にお申し出ください。ご理解ご協力のほど、よろしくお願いたします。

前原中学校ホームページ

<https://www.city.funabashi.lg.jp/gakkou/0002/maehara-j/index.html>

